

Wir trauern um Gretel Müller

Als wir die Nachricht erhalten haben, dass Gretel Müller verstorben ist, waren wir tief betroffen. Unser Mitgefühl gilt ihren Kindern mit Familie.

Gretel kam 1987 als passives Mitglied zum SKV Ebersbach. Aktiv kegeln wollte sie nie, aber am Vereinsleben nahm sie gerne teil. Egal ob es ein Ausflug, der Wandertag oder das Stadtfest war, Gretel war dabei. Zu den Anfangszeiten des Weihnachtsmarktes, war sie eine der fleißigsten Strickerinnen des Vereines. Den Stand des Vereines besuchte sie regelmäßig, solange es die Gesundheit zuließ. Sie bestellte immer schon im Voraus eine große Dose mit Weihnachtsplätzchen bei Bettina, denn sie liebte das Gebäck. Was ihr auch immer gut gefallen hat, waren die Weihnachtsfeiern, denn da traf man fast alle Mitglieder, konnte über vergangene Zeiten reden, zusammen singen - einfach wie eine große Familie. Die Freude über einen gewonnenen Weihnachtsstern war immer groß. Im August 2022 wurde ihr vom Verein ein Geschenkkorb zu ihrem 90. Geburtstag überreicht. Sie war erstaunt, dass so viele Sachen auf ihren Geschmack abgestimmt waren.

Für 35 Jahre Mitgliedschaft konnte sie geehrt werden. 37 Jahre war sie ein treues Mitglied des SKV Ebersbach.

In diesen schweren Stunden wünschen wir den Hinterbliebenen viel Kraft für die kommenden Tage und viele stützende Hände im Umfeld.

In herzlicher Anteilnahme
SKV Ebersbach

Die Trauerfeier fand am Dienstag in kleinem Kreise statt.

Vorschau:

Sonntag, den 30.6.2024

Mettinger Turnier: SG HolzEber – SG Stern um 15 Uhr